

Le directeur de l'OMC considère comme obsolète le Traité de Libre Commerce d'Amérique du Nord



Mexico, 18 janvier (RHC-PL)- Le juriste Ricardo Ramírez, directeur de l'OMC, l'Organisation Mondiale du Commerce, a considéré comme un instrument obsolète le Traité de Libre Commerce de l'Amérique du Nord car il a de grands manques.

Dans une interview accordée au journal El Universal, le directeur de l'OMC a déclaré que les États-Unis n'ont pas ouvert leurs frontières au transport routier mexicain et maintiennent des restrictions sanitaires et phytosanitaires contre des produits de ce pays latino-américain.

Les données de la Chambre Nationale des Transports Routiers de Marchandises du Mexique, prouvent que le Traité de Libre Commerce a provoqué des dommages pour 40 milliards de dollars aux membres de la corporation dans ce pays, qui s'est traduit par davantage de discrimination et par l'impossibilité d'élargir son marché au territoire étasunien.

WTO OMC

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11719-le-directeur-de-lomc-considere-comme-obsolete-le-traite-de-libre-commerce-damerique-du-nord>



Radio Habana Cuba